

Après avoir dit au revoir à ma chère maman Elisabeth Wirth,
le 12 décembre, à ma belle-maman Eva de Moricz, le 16 décembre,
j'ai le grand chagrin de vous faire part du décès de mon papa

Monsieur Paul WIRTH-KUPFERSCHMID

qui s'est endormi sa main dans la mienne, le 23 décembre 2015,
à quelques mois de son 100e anniversaire.

Sont dans la peine :

Son fils et sa belle-fille :

Paul et Krisztina **Wirth-de Farkas**, à St-Sulpice ;

Ses petits-enfants :

Francine et Eric **Weigle-Wirth**, leurs filles Laury et Lesley, à St-Sulpice ;

Jean-Paul **Wirth**, à Prilly ;

Marc **Wirth** et son amie Beatriz, à St-Sulpice ;

Son beau-frère :

Walter et Marie-Louise **Kupferschmid**, leurs enfants, à Bussigny ;

Ses nièces :

Ursula **Kupferschmid**, à St-Sulpice ;

Christa **Kaehlin** et famille, à St-Sulpice ;

Heidi **Richard** et famille, à St-Sulpice ;

Véréna **Wirth**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

La cérémonie aura lieu au temple de St-Sulpice, le mardi 29 décembre,
à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Fondation Théodora,
à Lonay CCP 10-61645-5.

Paul repose à l'EMS Baud à Apples.

Adresse de la famille :

Paul Wirth, chemin des Pierrettes 9, CP 48, 1025 **St-Sulpice**.

Seigneur, tu laisses ton serviteur s'en aller en Paix.

Luc 2:29

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.